

An alle Lehrpersonen der MSRB
Baden, Ende Dezember 2024
Mitteilungen 6, Schuljahr 2024/25

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Zuerst möchte ich mich bei allen ganz herzlich bedanken, die für ein so tolles Adventskonzert am 1. Dezember gesorgt haben. Ich erinnere mich nicht, dass wir jemals standing ovations bei diesem Anlass hatten. Diesmal hat sich das Publikum dazu hinreissen lassen. Es war ein sehr berührender Moment. Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben!

Wie schon per E-Mail erwähnt, geht ein weiteres riesengrosses DANKESCHÖN an alle Kolleg/innen, die in letzter Minute in die Bresche gesprungen sind und die Matinée in Nussbaumen vor der Absage gerettet haben! Wir haben jetzt ein vielseitiges, umfangreiches Programm mit vielen verschiedenen Instrumenten, was immer sehr gut ist. Ich bin sehr erleichtert und freue mich, dass dieses Konzert nun doch noch stattfinden kann, nachdem es lange Zeit wirklich düster ausgesehen hat.

Für alle Elektronik – Affinen:

Das Tonhalle - Orchester hat ein Online – Game für Kinder ab 6 Jahren herausgebracht mit dem Titel „Das magische Sinfonieorchester.“ Schaut mal hier rein: <https://tonhalle-orchester.ch/kinder-familien/clips-und-spiele/game-das-magische-sinfonieorchester/> Vielleicht interessiert es jemanden.

Die demnächst fälligen Anmeldungen in Kürze:

Bis wann?	Was?	Bei wem?
20. 12.	Anmeldeschluss für mCheck der Stufen 1 und 2.	Sekretariat MSRB
31. 1. 2025	Meldung aller potenziellen Teilnehmenden am Jubiläumsorchester	Flurin Rüedlinger (flurin.ruedlinger@msrb.ch)
31. 1. 2025	Meldung aller Projektideen aus den Fachschaften für Ensemblebeiträge bei den Jubiläumskonzerten.	Erich

Vorstand, Schulleitung und Sekretariat wünschen euch allen und euren Familien frohe Weihnachten, einen guten Rutsch und ein gutes und erfolgreiches Neues Jahr!

Erich Eder

Beilage: aktualisierte Terminübersicht

